

(/)



Inicio (/)	Programas (/programas)	Opinión (/opinion)	Popayán (/noticias/popayan)
Cauca (/noticias/cauca)	Nacional (/noticias/nacional)	Política (/noticias/politica)	Judicial (/noticias/judicial)
Deportes (/noticias/deportes)	Entretenimiento (/noticias/entreteneimiento)	Notivision News (/noticias/notivisionnews)	Internacional (/noticias/internacional)

LUNES 15 DE ENERO DE 2018 Última Actualización: 15 de Enero de 2018 - 8:57am

Tweet

17

G+

1

Me gusta

Compartir

Fueron retenidos en La Vega Cauca operarios de la CEO

CAUCA (/NOTICIAS/CAUCA)

12 DE ENERO DE 2018 10:02 AM

Por: Notivision @notivisioncauca



La Compañía Energética de Occidente denunció que 9 de sus colaboradores se encuentran en la cabecera municipal de La Vega en espera de que la comunidad les permita desplazarse hacia Popayán. “Este hecho constituye una vulneración de los derechos fundamentales de las personas que asistieron a la reunión”, señaló la empresa refiriéndose al encuentro que sin acuerdos, que buscaba levantar una protesta social por supuesta mala prestación del servicio de energía en la zona.

La Compañía Energética de Occidente informó que la comunidad impidió el desplazamiento del personal de CEO, luego de que en la reunión no se logran acuerdos para realizar las labores operativas necesarias que permitan normalizar las conexiones fraudulentas e irregulares a la red eléctrica que actualmente hay en el municipio.

En el momento, la comunidad de este municipio aduce su acconar en requerir a la CEO la continuidad del servicio, situación que solo podrá materializarse con el desarrollo de las labores necesarias para la intervención y mejoramiento de la infraestructura y regularización de conexiones ilegales.